

## Pertemuan Senior Official Meeting ke-5 Bakamla dan Australian Border Force

Updates. - [WARTAMILITER.COM](http://WARTAMILITER.COM)

Sep 29, 2022 - 13:57



DARWIN - Kerjasama Bakamla dengan Australian Border Force (ABF) semakin meningkat, hal tersebut dibuktikan dengan terlaksananya operasi bersama yang bertajuk Gannet 6/22. Salah satu program kerja sama ABF dengan Bakamla dan KKP.

Guna memperkuat kembali kerja sama dimasa depan, Bakamla dan ABF melaksanakan pertemuan kelima Senior Official Meeting di Darwin, Australia, Kamis (29/9/2022).



Hadir dalam pertemuan tersebut Kepala Bakamla Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia dan Commissioner of ABF Michael Outram beserta delegasi dari kedua lembaga maritim Indonesia dan Australia.

Pada pertemuan tersebut Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia menyampaikan beberapa poin penting untuk perkuatan kerja sama dimasa depan. Pertama, Bakamla sebagai lembaga Indonesia yang ke depan bertanggung jawab atas keamanan maritim di Indonesia berkomitmen untuk terus mendorong kemajuan kerja sama dengan lembaga maritim negara tetangga sebagai mitra strategis, termasuk dengan ABF, terutama dalam mengamankan wilayah perbatasan dan juga aspek lain dari keamanan maritim secara umum di kawasan.

Kedua, mendukung peningkatan pelaksanaan operasi Gannet pada jumlah hari dan frekuensi. Kemudian, tahun depan diusulkan untuk pelaksanaan MSDE dapat di selenggarakan di Australia. Ketiga, Bakamla selalu POC dengan ABF mendorong peningkatan pertukaran informasi terkait actionable information di perairan perbatasan atau di sekitar perbatasan.

Selain tiga poin tersebut, Laksdya TNI Dr. Aan Kurnia menawarkan untuk kegiatan Capacity Building HACGAM dapat memanfaatkan fasilitas pelatihan

yang dimiliki Bakamla di Batam.

Turut serta mendampingi Kepala Bakamla RI dalam pertemuan tersebut yaitu Deputi Inhuker Bakamla Laksda Bakamla Putu Arya Angga Suardika, Deputi Opslat Bakamla Laksda Bakamla I Gusti Kompiang Aribawa dan Pranata Humas Ahli Madya Kolonel Bakamla Dr. Wisnu Pramandita, S.T., M.M., M.Tr.Hanla.

Tak ketinggalan dari ABF juga hadir Commander Maritime Border Command Rear Admiral Justin Jones, Maritime Border Command Commander Claire Rees, ABF International Operations and Coordination Commander Chris Gower, dan Counsellor ABF Jakarta Superintendent Leighton Morvell. (\*\*\*)